

# *Impulsan en Cuba la inversión extranjera en comercio mayorista y minorista*

---

Image not found or type unknown



**Foto: ACN.**

La Habana, 3 sep (RHC) Directivos de entidades cubanas y representantes de empresas foráneas radicadas en Cuba analizan las posibilidades para la inversión extranjera en el comercio mayorista y minorista, informó este sábado el sitio web Cubadebate.

Al amparo de la reciente aprobación de facilitar esos negocios en la actividad comercial de la isla, los participantes exploran el alcance de esta nueva oportunidad para impulsar la recuperación de la economía nacional.

El viceprimer ministro y ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil, destacó al intervenir en la reunión que Cuba inició un proceso de reactivación de su economía, que cayó en picada durante 18 meses debido al recrudecimiento del bloqueo por la administración de Donald Trump, y por los efectos de la pandemia de la COVID-19.

Precisó que en medio de este proceso gradual de recuperación hay una demanda creciente e insatisfecha de los actores estatales y privados para producir y ofertar sus bienes y servicios, por lo que uno de los requerimientos para avanzar con mayor prontitud es incrementar la oferta mayorista de insumos y materias primas.

Gil apuntó que el objetivo es que la inversión extranjera contribuya a echar a andar la infraestructura existente en el país (almacenes, industrias, fábricas), hoy subutilizada por falta de recursos dada la falta de financiamiento.

Se trata, apuntó de que los inversionistas extranjeros pongan sus bienes intermedios e insumos en el territorio nacional, aprovechando su tecnología, experiencia y know how, para suministrar de manera directa a los actores estatales y privados nacionales y que éstos no dependan de las importaciones.

El titular de Economía dijo que estos negocios pueden concretarse en las modalidades aprobadas en la Ley de Inversión Extranjera, entre ellas las empresas mixtas o de capital totalmente extranjero.

Sin embargo, aclaró que para el comercio minorista la variante prevista es la empresa mixta para prefinanciar a la industria nacional, adquirir sus productos y comercializarlos en el país.

También puntualizó que estas nuevas oportunidades de inversión extranjera operarán en divisas y, por tanto, venderán en esas mismas monedas tanto en el mercado minorista como en el mayorista.

En tal sentido, recordó que la pretensión es que, en algún momento, la economía nacional opere totalmente en pesos cubanos (CUP), con un tipo de cambio que garantice la convertibilidad interna de esa moneda.

Al foro empresarial sobre inversión extranjera en el comercio también asistieron los ministros de Comercio Interior y de Transporte Betsy Díaz y Eduardo Rodríguez, respectivamente, así como la viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera Ana Teresita González. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298235-impulsan-en-cuba-la-inversion-extranjera-en-comercio-mayorista-y-minorista>



# **Radio Habana Cuba**